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ふるさとを愛し、地域と共に歩む小島小学校 

 

 

 

 

 

 子どもたちの、やる気みなぎる新学期がスタートしました 
 

 新入生の皆さん、保護者、ご家族の皆様、ご入学おめでとうございます。また、

２年生以上の皆さん、ご進級おめでとうございます。６日は、全校の皆さんの元気

な姿、笑顔に出会うことができて、本当にうれしく思いました。まだまだ新型コロ

ナウイルス感染症においては大変心配な状況が続いています。学校では、できる限

りの感染防止対策を実施しつつ、児童への学習指導や生活指導を進めてまいりま

す。ご理解とご協力を、どうぞよろしくお願い申し上げます。 

 

 １３日火曜日には、今年度初めての全校朝会がありました。そこでは、次のような話をしました。 
 

 児童の皆さんは、今、困っていることはありませんか。私は、この小島小学校で、「正義の味方」になり

たいと思っています。正義の味方というのは、困っている人を助けるものです。去年、この小島小学校で

も、いくつかのいじめがあったと聞いています。でも、それは、今ではなくなっていると聞いて安心してい

ます。さて、いじめの始まりって、どんなことなのでしょうか。きっと、ちょっとしたけんかや気持ちのすれ違

い、それがやがて嫌な気持ちがどんどん大きくなっていって、悪口を言ったり無視をしたり、時には暴力

をふるったりすることになっていってしまうのではないでしょうか。私が大切にしている言葉を紹介します。

それは、「勇気」と「言う気」です。嫌なことや悲しいことがあった時、すぐに「勇気」を出して、「言う気」を

もって先生に話をすることができたら、悲しくて辛いいじめになる前に、きっと解決ができるはずです。で

も、なかなか話してくれなくて、辛くてどうしようもなくなってから、やっとそれが分かる。「こんなことぐら

い！」と思うのでしょうか。それとも、先生に言うことで、さらにいじめられるといやだと考えるのでしょうか。

「こんなことぐらい」のときに解決ができれば、絶対にいじめにはなりません。もっといじめられたり仕返

しをされたりするようなら、先生たちももっと厳しく指導をして、あなたが安心して生活できるようにしてい

きます。もしも「こんなこと先生に話しても、何もしてもらえない」と考えているのなら、それはとても悲しい

です。小島小学校の先生たちは、絶対にそんなことはありません。「困ったな」「嫌だな」「悲しいな」と思

ったら、すぐに教えてくださいね。先生たちはいつでもあなたの味方です。 

 

 保護者、ご家族の皆様におかれましても、「こんなこと学校に、先生に言ってもいいのだろうか」と悩ま

れ、遠慮をされているうちに、心配事はどんどん進行していってしまうことがあります。お子さんの様子

にいつもと違う様子が見られたら、お子さんから相談を受けたら、どんなことでもお知らせいただくこと

がお子さんを守ることにつながると考えます。小島小学校が子どもたちにとって安全で安心して登校がで

きる学校になるように、ご協力をお願いいたします。 

 

 最後になりましたが、本年度より小島小学校でお世話になります、校長の髙木俊紀です。この小島小学

校は、３０年余り前に、揖斐川町での教員人生をスタートさせた学校です。再び勤務をさせていただくこ

とができ、大変うれしく思っております。子どもたちが「今日学校に来てよかった、明日も来たい」と思

える学校になるように、ご家族の皆様が、安心してお子さんを送り出していただける学校になるように努

めてまいりたいと思います。どうぞよろしくお願い申し上げます。 



 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                 

                 

 

 

 
 
4月 12日（月）に、テストメールを配信しました。登録していても、メールが届かなかっ

た方は、学校まで連絡してください。【22-1273】 

素敵なあいさつが校舎内で響き渡っています。コロナウイルス

感染対策のため、着任式と始業式は、放送室からのライブ配信で

行いました。今後もコロナ対策を続け、安心して学校生活が送れ

るようにしなければなりません。その中で、自分のめあてをしっか

りともち、一人一人のやる気をさらに伸ばし、学級の仲間といっし

ょに大きく成長することができる一年にしていきたいと考えていま

す。１７７人の健やかな成長を願って職員一同全力で頑張ります。

保護者の皆様のご協力をよろしくお願いいたします。 

４月９日（金）分団児童会と安全サポーターさんとの顔合わ

せの会を行いました。今年度は４１名の安全サポーターの皆さ

んが子どもたちの登下校の見守りをしてくださいます。昨年

度、一件の事故や事件に巻き込まれることがなかったことは、

子どもたちを毎日見守ってくださっているサポーターの皆さん

のおかげです。本当にありがとうございます。今年度も子ども

たちの見守りをよろしくお願いいたします。 


